



10.10.2013 – 13:00 Uhr

ikr: Regierungsrätin Marlies Amann-Marxer an der Eröffnung der 71. OLMA

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungsrätin Marlies Amann-Marxer besuchte am Donnerstag, 10. Oktober 2013, in St. Gallen die offizielle Eröffnung der 71. OLMA. Die Schweizer Messe für Landwirtschaft und Ernährung gehört mit rund 650 Ausstellern zu den beliebtesten und grössten Publikumsmessen der Schweiz. Diesjähriger Gast an der OLMA, welche noch bis zum 20. Oktober 2013 dauert, ist der Kanton Solothurn. Im Zentrum der feierlichen Eröffnung der Landwirtschaftsmesse stand die Ansprache von Bundespräsident Ueli Maurer. Für Marlies Amann-Marxer stand der Gedankenaustausch mit den anwesenden Vertretern aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung im Vordergrund ihres Besuches.

"Liechtenstein und der Kanton St. Gallen haben viele Berührungspunkte. Die grenzüberschreitende Zusammenarbeit ist ein Erfolgsfaktor für die ganze Region. Ich freue mich, durch meine Teilnahme an der OLMA, die Verbundenheit mit unseren Nachbarn und der OLMA zeigen zu können", so Landwirtschaftsministerin Marlies Amann-Marxer.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur und Umwelt sowie Sport
Jeannine Preite-Niedhart, Generalsekretärin
T +423 236 60 93

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100745212> abgerufen werden.